

4 REVOLUCIONES VIGILIAS



¡Hola hermanos! Oramos hoy a nuestro Padre Celestial, Padre Santo y Eterno, te pedimos hoy que nos des la fuerza para guardar las vigilias de la noche y que no sea porque tengamos problemas sino que sea porque lo deseamos y porque queremos estar en comunión contigo, inclusive, queremos esforzarnos en tu palabra, por lo cual te pedimos Padre amado que guardemos las vigilias de la noche, en nombre de Jesús amén.

Hermanos, todos queremos tener día a día una mayor claridad sobre cuándo será la segunda venida de nuestro Señor Jesús, inclusive, tener más certeza de la que ya tenemos, aún si pudiéramos saber el día o el mes o el año exacto en que viene nuestro Señor Jesús y por eso nosotros recordamos las palabras de Jesús en:

Mateo 24:42-44 > Velad pues porque no sabéis a qué hora ha de venir vuestro Señor, pero sabed esto, que si el padre de familia supiese a qué hora el ladrón habría de venir velaría, y no dejaría minar su casa, por tanto, también vosotros estad preparados; porque el hijo del hombre vendrá a la hora que no pensáis.

Es un tremendo mensaje que nos dice tantas cosas, claro, hemos escuchado muchas predicas en donde se nos habla de que no podemos saber el día y la hora y de que igual toca estar siempre velando y vigilando para esperar la segunda venida de nuestro Señor Jesús, pero quisiéramos tener más información, quisiéramos encontrar en esas palabras, algo más, que tal vez nos falta por entender hermanos.

Por lo cual, nosotros recordamos lo que está escrito en:

2 Pedro 3:10 > Pero el día del Señor vendrá como ladrón en la noche, en el cual los cielos pasarán con grande estruendo y los elementos ardiendo serán desechos y la tierra y las obras que en ella hay serán quemadas.

Hermanos: *¿Será que esto va a tomar por sorpresa a los siervos de Dios?*; sabemos que no, así que cuando estudiamos estas paráolas que nos dice Jesús sobre su segunda venida, aunque entendemos que viene de forma inesperada, como un ladrón que quiere entrar a robar en una casa, también entendemos que podemos sacarle mayor información a esta paráola y luego buscamos la concordancia exacta de la palabra hora en el griego original, sí, esa palabra cuando se dice a qué hora habría de venir el ladrón, a qué hora y vemos que la palabra fuerte del griego original de la palabra hora es la número G5438 y *¿Qué significa?*, significa vigilia; entonces, nosotros hermanos, obtenemos mayor información de lo que Jesús nos trata de decir, porque ahora tenemos una palabra en el idioma original que tiene un poco más de sentido, cuando Jesús nos habla de vigilia y si el padre de la casa estaría en vigilia, entonces ese ladrón no lo tomaría por sorpresa, verdad hermanos, entonces recordamos que en el Viejo Testamento la noche se divide en 3 vigencias, que van de: 6 pm a 10 pm, de 10 pm a 2 am y de 2 am a 6 am.

Pero en el Nuevo Testamento Jesús nos habla de 4 vigencias, por lo que ahora vemos un nuevo sistema de vigencias, en donde la noche se divide en cuatro vigencias que van de:

6 pm – 9 pm
9 pm – 12 am
12 am – 3 am
3 am – 6 am

Hermanos, nosotros hemos notado algo muy interesante en estos últimos tiempos, muchas personas tienen sueños, no pueden dormir, se levantan justo a las 3 am, otros se levantan a las 4 am, otros se levantan a las 2 am y piensan que pasa algo raro, algo extraño, que antes no les ocurría y nosotros analizamos un poco más a fondo el concepto de vigencia, cuando leemos en:

Salmo 119:148 > Se anticiparon mis ojos a las vigencias de la noche, para meditar en tus mandatos.

Así que hermanos, nosotros estamos llamados a orar de día, pero también estamos llamados a hacer vigilia de noche, y ya vimos que la noche se divide en cuatro vigencias, es decir, que podemos escoger alguna de las cuatro vigencias o podemos hacer vigilia toda la noche, cualquiera de ambas cosas es válida, pero ahora se nos habla en el Salmo 119:148, que es nuestro deber anticiparnos a las vigencias de la noche, es nuestro deber orar, en una hora de la noche en la que deberíamos estar dormidos, y esto es lo que se nos está revelando alrededor del mundo, cuando tantas personas no entienden el por qué ahora se levantan a las 3 am, *¿Qué pasa?*, era algo que no sucedía antes.

Pero entonces ahora, nosotros vamos más a fondo, un momento, *¿Estás haciendo las vigencias de la noche?*, porque nuestro Padre Celestial está llamando a muchas personas alrededor del mundo: “Despierta, Despierta, *¿Porque estás dormido?*, *¿No estás haciendo las vigencias de la noche?*”; ahora, recordemos que somos llamados a ser seres de luz, porque recibimos de nuestro Señor Jesús, una luz que ilumina nuestros corazones, leamos en:

Juan 8:12 > Otra vez Jesús les habló diciendo: Yo soy la luz del mundo, el que me sigue, no andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida.

Con lo cual estamos llamados a combatir esas tinieblas hermanos, las combatimos con luz y recordemos que la hora de las tinieblas es la noche. Y leemos en:

Juan 1:5 > La luz en las tinieblas resplandece, y las tinieblas no prevalecieron contra ella.

Así que es agradable al Padre Celestial que nosotros en una hora de tinieblas estemos orando, porque somos luz y la luz en las tinieblas resplandece hermanos. Por lo cual, tomemos muy en serio este tema en donde quien no hace estas vigencias, bueno hermanos se van a dar cuenta que es lo que viene, leamos en:

Génesis 1:4 > Y vio Dios que la luz era buena y separó Dios la luz de las tinieblas.

Hermanos, qué interesante este versículo, anótenlo porque al final de este estudio lo vamos a volver a ver, y entonces de nuevo, estamos llamados a combatir las tinieblas con luz y la noche es tiniebla y en vigilia combatimos las tinieblas, algunos hermanos me han escrito ya varias veces, que les pasan cosas en la noche, que son molestados por espíritus inmundos, que tienen pesadillas, que tienen sueños lujuriosos en la noche, y que tienen malos pensamientos, y entonces entra este concepto que aplica también, por supuesto, a un nivel personal y ahora nosotros, por supuesto, queremos alejar esas tinieblas, y queremos

que esos espíritus inmundos no vengan a molestarnos, *¿Qué se debe hacer?*, debemos hacer las vigilias de la noche y *¿Para qué?*, para combatir esas tinieblas con luz y así lo que es para la persona como individuo también es para la iglesia como una unidad, la iglesia global, alrededor del mundo que guarda la ley y el testimonio de nuestro Padre amado, porque no olvidemos, que existe el dicho que dice: ***“El mediodía de la Iglesia Católica es la medianocche del mundo”***, y este es un dicho que es ciertísimo hermanos, toda vez que hubo una época conocida como la Edad Oscura, en donde eran siglos y siglos de oscuridad y de penumbra, espiritualmente hablando, es decir, que de día era oscuro espiritualmente hablando, curiosamente, quien ostentaba el máximo poder en aquella época era la supuesta iglesia cristiana, contra mega plop; pero resulta que no, hermanos, no es tan cristiana como pensábamos, sino que es la Gran Ramera de Babilonia, es un poder terrible, es de locos.

Ahora, este poder que ostentaba la Iglesia Católica en la Edad Media, ella lo perdió, en el año 1798, cuando el Emperador Napoleón Bonaparte mandó a capturar al Papa de Roma, por lo cual, el Papa de Roma pierde su poder político, y no olvidemos entonces, que durante la Edad Oscura, la Iglesia Católica prohibía leer la biblia y las personas eran ignorantes, eran seres humanos que se dedicaban a comer y a beber, a casarse y a darse en casamiento, pero eran ignorantes de la luz, de la verdad bíblica y no olvidemos que habían decretos de parte de los gobiernos teocráticos de Europa, que estaban unidos con la Iglesia Católica, en donde a cualquiera que encontraran con una hoja de la biblia o leyendo la biblia o con una biblia, lo enviaban directamente a la hoguera.

Entonces hermanos, luego del año 1798 que el Papa de Roma pierde ese poder político, empezaron a imprimir biblias por todo el mundo, las personas del común, porque la biblia cayó en manos de personas del común y entonces la empezaron a traducir a todo idioma que pudiera ser traducida, hasta el punto de que hoy en día, tú tienes decenas de versiones de la biblia en tu celular y puedes escoger cuál leer con solo darle clic a esa pantallita de celular, pero resulta hermanos, como una ironía terrible, una perplejidad, que a pesar de que tenemos la biblia tan cerca de nosotros y que está repartida por todo el mundo, ahora la Iglesia Católica hizo otra movida, creó algo llamado Masonería o Sociedades Secretas, a través de las cuales, ella mueve los hilos del poder, y bajo esas sectas secretas, ella ejerce control sobre la mayoría de pastores y sacerdotes, de tal manera que los obliga a predicar los dogmas papales de la Edad Media, y de esta forma, hoy en día, el mundo a pesar de que tiene gran luz, está aún en oscuridad, porque a pesar de que tienes tantos libros, y de que

puedes acceder a tanta información a través del internet, la mayoría de personas tienen el cerebro tan lavado, que piensan que ya conocen la verdad, y que no necesitan leer la biblia, porque sus pastores y curas ya les han dicho en qué consiste la biblia y ellos han confiado en estos pastores y curas masónicos y resulta que lo que les han enseñado al pueblo, son los mismos errores papales que se enseñaron en la Edad Oscura.

Por lo cual hermanos, no queda más que impresionarse, que en una época en donde el ser humano se ufana de tener acceso a la información, es precisamente una época en la que el ser humano no quiere leer por sí mismo esa información, y entonces por allá andan personas dormidas creyendo que lo saben todo, sin saber que no saben nada, plop.

Ahora, nuestro Dios por supuesto que es tan misericordioso, juzgaba misericordiosamente a las personas que vivían en la Edad Media, los cuales buscaban la santidad sin saber que tenían doctrinas torcidas de la Iglesia Católica, lo que llamamos engaños papales y para eso Dios mandó muchas personas que se esforzaran en traducir la biblia, para que cada persona pudiera tener la biblia y leer por sí mismo, si lo que le decían esos curas es verdad. Hoy hemos comprobado de una forma increíble, de que nada de lo que vemos en la Iglesia Católica es bíblico, es algo de locos; hermanos la palabra: Papa, trinidad, sacramento, agua bendita, nada de eso está en la biblia.

Así que hoy las personas creyéndose seres de luz, son en realidad, seres de oscuridad, es impresionante; entonces leamos lo que Jesús nos advirtió en:

Mateo 6:23 > Pero si tu ojo es maligno, todo tu cuerpo estará en tinieblas. Así que, si la luz que en ti hay es tinieblas, ¿Cuántas no serán las mismas tinieblas?

Es espeluznante hermanos que esto se cumpla hoy en día al pie de la letra, en donde hay personas que caminan por ahí, orgullosas de creerse seres de luz, pero que en realidad son seres de oscuridad total, porque tienen una falsa luz masónica, adoctrinada por líderes religiosos masónicos, los cuales predicen es tinieblas, hermanos, por esto, nosotros entendemos que a pesar de que desde 1798 se ha llevado a todo el mundo la palabra de Dios, que es Luz, desafortunadamente la Iglesia Católica, a través de sus pastores y curas masónicos se ha encargado de mantener aletargada a las personas, para que crean que tienen luz y no sientan la necesidad de leer la biblia y luego no saben que están en

oscuridad, por lo cual, a pesar de que hay biblias por todos lados, seguimos en la oscuridad, es decir, que la Edad Oscura continúa en el mundo, esto es importante, porque ahora entendemos que seguimos en una nueva noche, esta es la noche del mundo, porque ya dijimos, el día de la Iglesia Católica es la noche del mundo, cuando la Iglesia Católica tiene poder, el mundo cae en oscuridad tenebrosa, por lo cual, nosotros vamos a mirar en la historia del mundo cuatro vigencias, y luego en estas cuatro vigencias en la historia del mundo, vamos a mirar cuando viene Jesús, leamos en:

Mateo 14:23-25 > Despedida la multitud, subió al monte a orar aparte; y cuando llegó la noche, estaba allí solo. Y ya la barca estaba en medio del mar, azotado por las olas; porque el viento era contrario. Más a la cuarta vigilia de la noche, Jesús vino a ellos andando sobre el mar.

Impresionante hermanos, Jesús como les digo, estaba guardando la vigilia de la noche, él se queda en la playa y él se queda orando, los discípulos estaban en un barco y empieza esta tormenta terrible, el viento empieza a soplar en contra de los discípulos y ellos remaban y remaban, pero el viento era más fuerte que ellos y se iban mar adentro, más y más, mar adentro, de repente, vemos que Jesús llega para rescatar a los discípulos en la cuarta vigilia y creen que es un fantasma, porque lo ven caminando sobre las aguas, y los discípulos tuvieron miedo, a tal punto que empezaron a gritar. Nosotros ya sabemos que el miedo es señal de falta de fe y este miedo y esta falta de fe, se debió a que los apóstoles, no estaban orando, sino que estaban muy ocupados remando, para tratar de vencer al viento con sus propias fuerzas para lograr llegar a la orilla, pero resulta que nunca iban a ser más fuertes que el viento, por lo cual, ellos tenían era que orar en vigilia; Pedro, luego dándose cuenta de que tenían miedo, entonces quiere hacer algo para demostrar que él sí tiene fe, entonces le pide a Jesús que lo llame para él ir hacia él caminando sobre las aguas y luego, Pedro tratando de demostrar que sí tenía fe, empieza a hundirse, probando de nuevo que no tenía fe; Pedro grita Señor Jesús salvame y evidentemente Jesús lo agarra y le dice hombre de poca fe. Nosotros ya lo sabemos, dónde hay miedo, no hay fe, y luego Jesús y Pedro llegan a la barca y entonces se calman los vientos. *¿Cuándo llegó Jesús entonces a salvar a los apóstoles?*, en la cuarta vigilia hermanos, por lo cual, entendemos que esta venida de Jesús a salvar a los apóstoles en la barca en la cuarta vigilia nos representa también la segunda venida de Jesús, por esto meditamos en el pasaje donde Jesús declara que si el padre de

familia supiera en qué vigilia llegaría el ladrón, entonces el padre de familia velaría, es decir, que guardaría la vigilia y no dormiría, *¿Y será que Jesús viene en la cuarta vigilia?*. Por lo cual, cuando nosotros miramos esto, y lo extrapolamos al mundo, entendemos que las vigilias son en la noche y la noche es un momento en donde hay maldad y es el terreno de la oscuridad, de las tinieblas, y también, la vigilia nos representa entonces una tormenta, un ataque, y en general, cuando nosotros vemos la historia del mundo, una tormenta es vista como una revolución, no cualquier revolución, sino una revolución que trae un cambio brusco en la estructura de la sociedad, a nivel general, no hablamos meramente de algún tipo de desasosiego civil, sino que es algo que trae un cambio estructural en la sociedad, en el modo de comportarse de las personas, en la forma como los gobiernos se relacionan con sus súbditos, y también una revolución en los sistemas financieros, que trae también consigo, grandes migraciones de gentes, que van de un lado a otro, porque cambian su manera de coexistir, o de relacionarse con otros seres humanos, por lo cual, nosotros vemos que en el mundo se han dado ya tres grandes revoluciones industriales y se nos habla de que estamos a las puertas en una gran Cuarta Revolución Industrial, la cual hermanos sería la Cuarta Vigilia.

Ahora, alguien podría decir que las revoluciones industriales no son tormentas, sino que son como que algo bueno desde el punto de vista de la modernidad y el avance del conocimiento humano que siempre finalmente busca modernizarse y obtener un mejor estilo de vida, pero en cada revolución nosotros vemos que sí ocurren muchas cosas malas, muchos seres humanos pierden algo, son despojados de algo, y es lo que hemos visto en cada revolución y lo mismo va a ocurrir en la Cuarta Revolución, en donde muchos seres humanos serán despojados de todo, inclusive hasta de sus cuerpos; en este caso, miremos: **La Primera Revolución Industrial** que empieza precisamente en 1760, es decir, 38 años antes de que el Papa de Roma perdiera su poder político, esta revolución trajo consigo la invención del ferrocarril, por ejemplo, todo lo que tiene que ver con máquinas de vapor y también todo lo que tiene que ver con maquinaria textil, y recordamos que muchas mujeres en esas épocas ganaban su sustento diario fabricando telas en sus telares, caseros o también hombres, por supuesto, y habían muchas personas que fabricaban telas de forma casera, no era algo como lo vemos hoy en día, sino que en cada casa las personas hacían unas cuantas telas y eso duraba mucho tiempo y luego finalmente las vendían y servía para ganarse el sustento de la familia, pero de repente, se crearon o se inventaron unas máquinas que se llamaban telares y que ahora podían fabricar esas telas mucho más rápido, y a un precio mucho más económico, por lo cual, vemos que al mismo tiempo que el poder papal

empieza a disminuir en el mundo hasta el punto en que colapsa en el año 1798, vemos que paralelamente se está dando un cambio en el mundo, un cambio en donde viene supuestamente un progreso, una actividad del ser humano que trae nuevas formas de trabajar y que bueno, esto se da precisamente a que el poder papal empieza a disminuir y las personas ya no tienen miedo de crear nuevas cosas, no tienen temor de que los llamen herejes o de que están haciendo algo por el demonio, o que están trabajando por las brujas o cosas así, como se vivía en la Edad Oscura, lo cual mantenía a las personas en un constante estado de miedo, en donde no se atrevían a hacer nada, pero una vez el poder del Papa de Roma empieza a disminuir, entonces las personas empiezan a darle rienda suelta a su creatividad, a inventar todo tipo de maquinaria, y entonces se empieza a dar una Revolución Industrial, paralelamente a lo que vemos como el Papa recibiendo una herida, como de muerto, o lo que también significa, el Papa perdiendo su poder político, en la manera en que hay un cambio estructural en la sociedad y al Papa de Roma le es imposible mantener a las personas esclavizadas y subyugadas; ya les voy a explicar el *¿por qué?*; entonces, para hacer un paréntesis en este tema, yo me pregunto, si así como el Papa de Roma recibe una herida como de muerto, mientras al mismo tiempo está ocurriendo una Revolución Industrial, será que el Papa de Roma sana esa herida al mismo tiempo que ocurre otra última y final revolución industrial, que sería la Cuarta Revolución Industrial hermanos, tremendo.

Entonces, retomando, alguien preguntará *¿Cómo es posible que una revolución termina llevando a la caída del poder papal?*, es decir, cómo se conectan esas dos cosas, que tiene que ver el aumento del progreso y de la inventiva, en la creación de nuevas máquinas con este colapso del poder papal, ahora, no olvidemos que el poder papal estaba fundamentado en el feudalismo, *¿Qué es el feudalismo hermanos?*, es un sistema de clases, en donde solo existían dos clases, los ricos, quienes eran dueños de vastas extensiones de tierras y la otra clase eran los vasallos, o los pobres, o comuneros, quienes no tenían nada, pero eran felices; bueno esto me recuerda lo que dice la ONU en estos últimos tiempos, de que ***“No tendrás nada y serás feliz”***, ya vamos a ver porque; entonces, esos vasallos, o trabajadores, o comuneros, que trabajaban en las tierras de esos señores feudales, regalaban su trabajo a cambio de comida, a cambio de protección, estas familias aristocráticas entonces tenían sus ejércitos y protegían a las aldeas y al mismo tiempo, le suministraban a las personas, los mismos alimentos que ellos producían en las tierras del señor feudal, algo que es muy similar a lo que vimos en Suramérica, que implementó la Iglesia Católica llamado Reducción Guaraní, el concepto es el mismo, entonces, es evidente que cuando empiezan

a darse nuevas formas de producción, ejemplo: con máquinas, entonces, las personas empiezan a darse cuenta que hay otros medios de ganarse el sustento, entonces la tierra queda rezagada como ese único instrumento o forma de producción, ya no es solo la tierra; ahora hay máquinas, y esas máquinas son una nueva forma de producción; entonces, era cuestión de tiempo, era obvio de que muy pronto, se daría una gran migración de personas que ya no querían ser vasallos sino operarios de máquinas, entonces ya vemos que se forma una nueva civilización que consiste entre capitalistas controlando al proletariado, que son los obreros que operan las máquinas.

Aquí empezamos a ver por qué, el Papa de Roma, finalmente pierde su poder político, porque esta primera revolución, causó que todas estas familias aristocráticas, ya no pudieran controlar a estos agricultores, y ahora estos empezaban a migrar a centros urbanos, donde ellos podían ganarse un salario diario, de una forma un poco más fácil, sin estar expuestos al sol y la lluvia; entonces era obvio, que al colapsar todas estas familias aristocráticas, también iba a colapsar, el poder papal, lo cual fue exactamente lo que ocurrió, y luego vino una **Segunda Revolución**, que empezó alrededor de 1850, en donde continúa este proceso inventivo y de creatividad del ser humano, debido a que ya no hay este poder papal que declara a cualquier persona hereje, por cualquier motivo, y entonces se crea la electricidad, el teléfono, y aparecen nuevas máquinas que ya no necesitan el vapor, ni ser impulsadas por otros seres humanos para operarlas, sino que ahora funcionan solas, con base a la electricidad, y entonces, vemos que se empiezan a

inventar las lavadoras, secadoras, neveras, teléfonos de cable, etcétera; con la aparición entonces de esta segunda revolución, apareció también una nueva clase social, que no existía antes, que es la llamada: Clase Media, una clase social de personas, que no era ni capitalistas, ni pertenecían a los obreros, ni tampoco eran señores feudales, aristócratas, ni tampoco eran agricultores, o comuneros, no eran ni ricos, tampoco eran pobres, eran personas de la clase media y esto por supuesto desató también una gran migración del campo a los centros urbanos, toda vez que los comuneros que aún trabajaban en las tierras de los señores feudales, se dieron cuenta que podían tener un mejor estilo de vida en las ciudades. Por lo cual, nosotros vemos que este proceso de avance tecnológico y esta clase media está muy relacionada con el protestantismo, y con todos los valores del protestantismo, en donde las personas son libres de creer y de profesar su religión, sin que haya un poder en el Estado, que les esté diciendo en qué creer.

Y vemos entonces hermanos, que la primera revolución, estaba basada en la tierra, la tierra era la riqueza, y el que tuviera la tierra, era el rico; por lo cual, todas estas familias nobles y aristócratas, eran los grandes terratenientes, o latifundistas, y ellos eran los que controlaban también la Iglesia Católica, ellos eran los que se convertían en papas, y en cardenales, todos eran los grandes latifundistas, y luego, hermanos, cuando se desata la primera y segunda revolución, empieza una nueva riqueza, ya no basada en la tierra, sino ahora basada en las máquinas. Y entonces ya no es el que tenga tierra, el que es rico, sino que ahora es el que tenga máquinas.

Luego viene **La Tercera Revolución**, que es la revolución del chip o semiconductor, y por tanto, aparecen entonces las computadoras, es una revolución que empieza a partir del año 1958, cuando un ingeniero en Texas, presenta el primer chip, entonces hermanos, nosotros vemos este proceso, en donde la segunda revolución fue la revolución de la electricidad, y la tercera revolución es una revolución de la electrónica, el chip ahora traía consigo algo que lo hacía distinto a cualquier cosa y es una Inteligencia Artificial, la capacidad también de comunicarse entre sí, entre otros chips, y es así como aparece entonces el computador, y luego el computador, es también capaz de comunicarse con otros computadores, y entonces, aparece toda la industria de telecomunicaciones; por lo cual, ya no era solamente posible enviar voz a través de una línea de teléfono, ahora también podía ser posible, enviar grandes cantidades de datos a través de una línea de teléfono, y esto es lo que trajo el chip, el cual ahora es como una especie de cerebro para estas máquinas, que antes no tenían cerebro sino que operaban solo con electricidad, y ahora estas máquinas parecen tomar una conciencia propia de forma automática y ya no necesitan la intervención humana, ahora con la invención del chip, muchos empleos, de muchas personas que operaban máquinas en las fábricas, de repente se perdieron a tal punto, por ejemplo, que en países de Suramérica la clase media, es más bien clase pobre.

Entonces esta tercera revolución vino a aumentar la brecha entre los capitalistas y el proletariado, que de repente hace que el proletariado no pueda nunca volverse capitalista, no pueda nunca llegar a ser de la clase rica, y esta clase media, tampoco puede lograr ser ya de la clase rica, sino que en cualquier momento termina convertida en clase pobre, la clase media empieza a verse rezagada en esta tercera revolución, y de esta forma hermanos, nosotros vemos que empiezan a desatarse los mismos problemas que se presentaron en la Revolución Francesa, entre señores feudales y comuneros, empieza a darse esta fricción, ahora, entre proletariado y capitalistas, es lo que estamos viendo en este momento.

Con lo cual vemos que el comunismo empieza a coger fuerza en la población, porque las personas se dan cuenta que cada vez es más y más difícil poder subir hacia la escalera de convertirse en una persona rica, y ser dueño del capital, sobre todo cuando el capital cada vez se concentra más en pocas manos, así que el pueblo rezagado, y ya sin posibilidad de convertirse en capitalista, de repente empieza a desmoralizarse, y entonces, esta tercera revolución, nos empieza a mostrar un resquebrajamiento de la sociedad, muy similar a lo que ocurrió en la primera revolución; por lo cual entendemos hermanos, que vamos a un punto álgido, en donde este resquebrajamiento va a traer una cuarta revolución, en este caso la cuarta revolución ya no es de la tierra, ni de las máquinas, ni de los computadores, sino que ahora es una **Revolución de la Información**, y los que tienen los datos son ahora los que tienen la riqueza, y el poder y los que no tienen información, son esa clase de abajo; si ustedes recuerdan, en las ciudades por ejemplo, hace 50 años los edificios más grandes y antiguos, fueron construidos por empresas textileras y luego, esas empresas textileras, se fueron quebrando y fueron reemplazadas por grandes empresas que construían semiconductores, o partes de computador, como por ejemplo: IBM, DELL, HP, y ahora, las grandes y poderosas empresas,

son las que tienen la información, que son: Meta (Facebook), Google, X (Twitter), etcétera; todas están localizadas en algo que se llama: Silicón Valley, en Estados Unidos, es decir hermanos, nosotros inclusive, en nuestra historia reciente, comprobamos que el dinero o el capital, se ha movido en la dirección de estas cuatro revoluciones y en este caso, esta última y cuarta revolución, nos revela un nuevo poder que está ahora en la tierra y que quiere saber todo de ti, quiere saber: *¿Cuántos muebles hay en tu casa?, ¿Cuántas ventanas tienes?, ¿Qué carro tienes?, ¿Qué enfermedades tienes?, ¿Si estás inmunizado, o no estás inmunizado?*;

Y es claro hermanos, que toda esta información que compartimos en las redes sociales es usada para crear gran riqueza, si no fuera así, Google y Meta no serían estos monstruos de capital, son las empresas con mayor valoración de mercado, y *¿Por qué?*, porque tienen información tuya, y luego le venden esa información a otras empresas y esas empresas te envían publicidad diseñada exactamente de acuerdo a tus gustos y de esa forma seguramente tú estás más inclinado a comprar lo que ellos te quieren vender y parece que la fórmula funciona al pie de la letra, porque Google y Meta se han llenado de muchísimo dinero hermanos.

Entonces, nosotros miramos cómo esto evoluciona, porque ya no es solamente que te quieren vender zapatos, sino que también quieren saber: *¿Qué tipo de enfermedades tienes?*, y luego *¿Qué medicamentos vas a querer tomar para curar esas enfermedades?*, y luego van a querer inmunizarte, y luego van a querer hacer algo para que tú no seas una carga para el sistema de salud y luego, si la Iglesia y el Estado se unen, ahora el Estado va a querer pasar leyes religiosas y por supuesto, ellos van a saber qué sitios de internet visitas, cuál va a ser la religión que tú profesas, de acuerdo a los sitios de internet que tú visitas, y por tanto, van a saber si tú estás dispuesto a obedecer al gobierno teocrático o no; entonces, este nuevo gobierno teocrático que tiene toda tu información, sabe todo de ti, sabe quiénes son tus familiares, dónde trabajas y sobre todo puede bloquear a las personas para usar su propio dinero, toda vez que estos nuevos Estados que tienen la información, han convertido o van a convertir el dinero físico en información y ahora entonces, el Estado es dueño de esa información, tu dinero, dejó de ser dinero y ahora se convirtió en información, información que ahora el Estado posee, y el Estado ahora sabe en qué gastas ese dinero, y el Estado puede decir: *“Sabes, no me parece que tú gastes tanto en estas cosas y puede bloquearte para que gastes en ciertas cosas, porque según el Estado pueden ser nocivas para el cambio climático”*, de locos hermanos.

Entonces, esta cuarta revolución también traerá una terrible pérdida de empleos, por supuesto, algo sin precedentes en el mundo y *¿Por qué lo sabemos hermanos?*, porque la primera revolución industrial trajo una gran pérdida de empleos, sin embargo, en los años 1760 cuando inició esa primera revolución industrial, pues, no había tantas personas en el mundo, apenas la población era de 790 millones de habitantes en todo el mundo; hoy cuando ya empieza esta cuarta revolución industrial, nosotros vemos que la población es de 8 mil millones de personas en el mundo, así que hablamos de una cantidad impresionante de personas, que de repente se va a quedar sin empleo, nosotros podemos ver esto muy claro por ejemplo, con la secretarias, que ya no se necesitan para redactar una carta, porque hoy en día puedes enviar un email tú mismo, no necesitamos recepcionistas en las empresas, porque ya hay contestadores automáticos, no se necesitan vendedoras en los almacenes, porque tú puedes comprar directamente en un sitio web, y vemos entonces, que muchos empleos empiezan a perderse, porque ya no son necesarios e inclusive, todos esos empleos que van ligados a esas labores, como personas que hacen la limpieza en almacenes, o en empresas, toda vez que estas empresas ya no existen porque se han convertido en sitios web, sitios del internet.

Entonces, de repente, hay una gran cantidad sin empleo y los Estados lo saben, porque ellos tienen los datos y son millones de personas que de repente van a ir a tocarle la puerta al gobernante para que los ayude, así que nosotros empezamos a ver porque empieza esta fricción de Proletariado Vs Los Capitalistas, sobre todo cuando de nuevo vemos el dinero pasar de empresas que fabricaban productos a simplemente datos y eso es lo que vale oro hoy en día y muchas empresas que fabrican productos físicos empiezan a quebrarse porque el dinero fluye hacia la otra próxima revolución, que es la Revolución de la Información, pero resulta que esa revolución está concentrada en muy pocas manos, hablamos del dueño de Microsoft, de Google, de Meta y de otras cuantas empresas que son las que controlan toda la información a nivel global, son un puñado de millonarios, que están monitoreando toda la información que viaja por el internet.

Miremos el caso de Bloomberg, este señor es multimillonario, y ¿*Por qué?*, porque él controla todos los datos de las bolsas de valores y él es el dueño de esa información y ahora vemos que él es millonario, él no fabrica nada, no genera empleos, o si genera es muy poco, sin embargo, es billonario, porque el dinero fluye hacia la próxima revolución; entonces, ya vemos que toda revolución trae un colapso y de repente, cuando muchas personas empiezan a dar cuenta que su profesión ahora es reemplazada por un algoritmo, lo vemos por ejemplo en el caso de los traductores, ya no necesitas que nadie te traduzca nada, porque Google te lo puede traducir, también lo vemos en un banco, en donde ya no es muy normal que hayan personas atendiéndote en el banco o cuando tú llamas, ya como que no te quieren ni contestar en el banco, porque ahora te envían a una página web en donde

tú puedes poner tu reclamo y entonces, ellos te responden diez días después y entonces vemos que hay muchos trabajos que se pierden y muchas personas que van a quedar en la calle y los Estados por eso empiezan a promover un nuevo estilo de comunismo en donde le entregan un dinero mensual, lo que el Papa de Roma llama el Sueldo Básico Universal, a estas personas que quedan en la calle, precisamente por esta nueva cuarta revolución industrial hermanos, lo mismo estamos viendo con YouTube y Meta cuando a través de sus algoritmos pueden reconocer palabras que tú dices en los videos y entonces pueden bloquear un vídeo, si tú dices cierta palabra que el algoritmo reconozca o pones una imagen que el algoritmo reconozca como que no quiere, en este caso, entonces te bloquean, te expulsan del sistema de YouTube y de Meta.

De nuevo otra forma de cómo se usan los datos para imponer el poder sobre todas las personas de una manera automática, sin que necesiten empleados, ni necesiten juventudes hitlerianas, no necesitan del vecino, nada; hay un software de Inteligencia Artificial que está constantemente monitoreando lo que tú dices y con base en lo que tú dices, entonces, aparecen alertas que inmediatamente ejecutan otro código que puede bloquearte, en este caso hasta ahora para Meta y para YouTube hermanos, la cosa viene en serio, cuando miramos esta cuarta revolución terrible, pero también cuando vemos que esta cuarta revolución, es una gran tormenta que nos lleva a la cuarta vigilia que es precisamente la hora en la que Jesús aparece para salvar a sus discípulos.

La cuarta vigilia también va ligada a la Pascua, ¿Por qué?, porque va ligada al sellamiento del pueblo de Dios; recordemos que durante la pascua el pueblo hebreo tuvo que hacer vigilia en Egipto mientras comían el cordero pascual y en ese momento el destructor pasaba en la noche matando a los primogénitos, leamos en:

Éxodo 12:7-8 > Y tomarán de la sangre y la pondrán en los dos postes y en el dintel de las casas en que lo han de comer y aquella noche comerán la carne asada al fuego y panes sin levadura con hierbas amargas lo comerán.

Ahí vemos entonces, como la pascua va ligada a la vigilia, luego leemos en:

Éxodo 12:12 > Pues yo pasaré aquella noche por la tierra de Egipto, y heriré a todo primogénito en la tierra de Egipto, así de los hombres como de las bestias, y ejecutaré mis juicios en todos los dioses de Egipto. Yo Jehová.

Es evidente entonces, que el pueblo de Israel debía estar en vigilia toda esa noche, imagínate, va a pasar un destructor que va a matar a los primogénitos de Egipto, yo creo que es una razón muy fuerte para estar en vigilia, no vaya a ser que ese destructor también entre a tu casa, pero eso ocurrió en la tercera vigilia, es decir, a la media noche, es cuando ocurre la mortandad de los primogénitos Egipcios, y luego el pueblo hebreo sale huyendo de Egipto, y resulta que el pueblo Egipcio sale a perseguirlo y de repente ¿En qué momento el pueblo Egipcio es destruido por completo? y ¿Cuándo Jesús salva para siempre al pueblo Hebreo del pueblo Egipcio?, en la cuarta vigilia hermanos, impresionante. Leamos en:

Éxodo 14: 23-24 > Y siguiéndolos los Egipcios, entraron tras ellos hasta la mitad del mar, toda la caballería de Faraón, sus carros y su gente de a caballo. Aconteció a la vigilia de la mañana, que Jehová miró el campamento de los Egipcios desde la columna de fuego y nube, y trastornó el campamento de los Egipcios.

Y Cómo sabemos hermanos, todos los Egipcios perecieron en el mar rojo cuando, de repente, las aguas de ese mar se soltaron, y eso *¿Cuando ocurrió?*, en la vigilia de la mañana (3 am – 6 am) que es la cuarta vigilia, en ese momento se aplacó esa terrible tormenta en la que estaba asumido el pueblo Hebreo, lidiando con el pueblo Egipcio que lo tenía esclavizado y que lo controlaba y que lo sometía y luego salían a perseguirlos, hasta que eso llegó a un punto álgido en la cuarta vigilia, así vemos también hermanos, que Jacob entra en vigilia toda la noche y empieza a luchar con el ángel de Dios y *¿Cuándo logra vencer al ángel de Dios?*, en la cuarta vigilia, que es precisamente cuando sube el alba o cuando amanece, en ese momento Jacob es bendecido. Leamos en:

Génesis 32:24-25 > Así se quedó Jacob solo y luchó con él un varón hasta que rayaba el alba y cuando el varón vio que no podía con él, tocó en el sitio del encaje de su muslo y se descoyuntó el muslo de Jacob, mientras con él luchaba”.

Hermanos, nosotros conocemos el poder de la oración y nosotros tenemos que orar tres veces al día, de rodillas, con el rostro en el suelo pero ahora tenemos otro poder hermanos, es un poder que nos lleva a la oración en vigilia, ya sea que estés en vigilia toda la noche o en alguna de sus cuatro vigencias, es decir, que escojas la cuarta vigilia, o la primera, o la segunda, o la tercera, alguna de ellas. Ahora, recordemos que nosotros no tenemos lucha contra carne y sangre, no estamos en una batalla física, no estamos en una batalla de armas físicas, tenemos una lucha contra espíritus malignos, huestes espirituales de maldad y contra gobernadores de las tinieblas y nuestra batalla no es física, es espiritual y para una batalla espiritual, necesitamos armas espirituales, y estas armas espirituales son precisamente, la oración y sobre todo, la oración en vigilia, y de esta forma en las tinieblas combatimos a esas huestes de maldad y la promesa es que venceremos, hermanos, así como Jacob venció al ángel de Dios. Y esto no quiere decir de ninguna manera que el ángel de Dios es débil, o que el ser humano puede vencer al ángel de Dios, no quiere decir eso, lo que quiere decir, es que Dios no rechaza a nadie que venga humildemente a orar y a meditar en su ley en vigilia, no lo puede rechazar, por eso se declara que: “Jacob venció, porque vino a orar en vigilia” y Dios no puede rechazar a esa persona que ora, no puede rechazarlo hermanos. Leamos en:

Salmos 119:148 > Se anticiparon mis ojos a las vigencias de la noche, para meditar en tus mandatos.

Esta es la verdadera vigilia, cuando oramos y meditamos en arrepentimiento sobre la ley de Dios. Por eso leemos en:

Salmos 127:1 > Si Jehová no edificaré la casa, en vano trabajan los que la edifican.
Si Jehová no guardare la ciudad, en vano vela la guardia.

En vano haces vigilia sino guardas la ley, entonces, por eso nosotros vemos otras religiones, inclusive, la religión católica, en donde hablan tanto de la vigilia, pero vemos cuál es el estado de los católicos, que adoran imágenes y que no tienen respeto por la ley de Dios, y aunque ellos hacen vigilia, debido a que Jehová no es el que guarda esa ciudad, entonces, en vano hacen vigilia, ok.

Entonces es muy importante, cuando hagamos vigilia y cuando oremos, que lo hagamos en arrepentimiento, meditando sobre la ley de Dios, es muy importante hermanos; por lo cual, nosotros entendemos que estamos muy próximos a la cuarta vigilia; es esta la cuarta revolución industrial, la cual nos lleva, a que la herida del Papa de Roma que recibió como de muerto, durante la revolución francesa, es totalmente sanada, y nosotros ya lo vimos en el 2020 y ellos ahora tienen toda la información de ti, así que esta cuarta revolución ya está bien entrada hace un par de años en el mundo. Ya vimos cómo tienen tu información de salud, ahora van por tu información financiera, plop. Leamos que solo sobre los que hacen vigilia, solo a ellos es los que les llega el aviso de la segunda venida de Jesús, porque así como ocurrió en la primera venida, así ocurrirá en la segunda venida; veamos en:

Lucas 2:8-11 > Había pastores en la misma región, que velaban y guardaban las vigilias de la noche sobre su rebaño. Y he aquí se les presentó un ángel del Señor, y la gloria del Señor los rodeó de resplandor; y tuvieron gran temor. Pero el ángel les dijo: No temáis; porque aquí os doy nuevas de gran gozo, que será para todo el pueblo que os ha nacido hoy, en la ciudad de David, un Salvador, que es CRISTO el Señor.

Wau hermanos, así que, nosotros estamos viendo que quienes hacen la vigilia en las noches son los que reciben la revelación especial, de qué tan cerca está nuestro Señor Jesús, y hoy vemos que la cuarta vigilia nos lleva a la cuarta revolución industrial, nosotros estamos aquí.

Recordemos que los gobiernos están trabajando para imponer una nueva identificación digital, en donde tú tienes que entregarles el color de tus ojos, tu estatura, tu ADN, los rasgos de tu cara, hermanos, *¿Cuál es la intención de estas cosas?*, quieren apropiarse de ti, *¿Por qué?* porque la información es poder; hoy nosotros estamos viendo estos inicios de esta cuarta revolución industrial, es algo que está ocurriendo a nivel global, pero nosotros sabemos, que de repente, todo esto se puede desatar con una intensidad de la que nosotros podríamos quedar perplejos; lo alcanzamos a ver durante la crisis de la pestilencia 2020, empezamos a ver decretos en donde tú tenías que llenar formularios en internet, y revelar: *¿A qué te dedicabas?, ¿Para dónde salías?, ¿De dónde venías?*, tenías que mostrar toda tu información y si no la mostrabas,

entonces, no te daban el famoso tal pase de movilidad, hermanos, y esto nos lleva a la conversión del dinero físico a dinero digital que es información, no es nada más que eso, datos, el gobierno sabiendo, *¿Cuánto dinero tienes?, ¿En qué lo gastas?, ¿Qué haces con él?*, y sobre todo, con el poder de bloquearte en cualquier momento; pero sabemos que eso no va a estar en manos de una persona, sino que van a poner una Inteligencia Artificial, un software, así como el que tenemos hoy en Meta y en YouTube que va a estar vigilando y verificando todo lo que tú haces y automáticamente te van a bloquear, sin que haya nadie, como un ser humano interviniendo, sino que automáticamente, serás de una vez bloqueado, y luego miramos como también Jesús resucitó en la cuarta vigilia; leamos en:

Juan 20:1 > Y el primero de los sábados, María Magdalena vino de mañana, siendo aún tinieblas al sepulcro, y vio la piedra quitada del sepulcro.

Wau hermanos, ahí está claro, María Magdalena estaba haciendo la cuarta vigilia y fue la primera en darse cuenta que nuestro Señor Jesús había resucitado.

Entonces nosotros, así mismo vemos cuatro revoluciones y vemos también cuatro vientos que soplan sobre la tierra; Miremos lo que se nos dice en:

Ezequiel 37:9 > Y me dijo: Profetiza al espíritu, profetiza hijo de hombre, y dile al espíritu: Así dijo el Señor DIOS: Espíritu, ven de los cuatro vientos y sopla sobre estos muertos y vivirán”.

Hermanos, un muerto está dormido y los que duermen son como muertos y los muertos no pueden hacer vigilia, solo los vivos hacen vigilia, por esto decimos: “Que el que no hace vigilia está muerto”. Leamos en:

Efesios 5:14 > Por lo cual dice: Despiértate, tú que duermes, levántate de los muertos y te alumbrará Cristo.

Jesús es esa estrella de la mañana hermanos, ahora, todos estos eventos que estamos viendo ocurrir, a nivel mundial, nos muestran que estamos en una penumbra que se acrecienta, estamos en esta media noche que empieza pero eso luego quiere decir, que también se acerca el alba, todo irá pasando hermanos, y esa media noche irá pasando hasta que resplandezca esa estrella de la mañana, que ilumina el alma hermanos, que es nuestro Señor Jesucristo, y por eso nosotros tenemos que permitir que él ilumine nuestros corazones, a nivel personal, porque si no lo hacemos, nosotros vamos a ver que los acontecimientos del mundo, van a pasar por encima de nosotros y no vamos a ser capaces de ir en contra del viento, son cosas que están por fuera de nuestro poder, *¿Quién puede evitar que se dé una Cuarta Revolución en el mundo hermanos?*, no hay ser humano que pueda evitar esto, es algo que está por fuera del poder de cualquier grupo de personas o grupo de países; nadie puede evitarlo hermanos, es una gran revolución, algo que es inevitable, porque el ser humano en su búsqueda de codicia, trata de maximizar los ingresos y esto es posible gracias a la información; el que sabe dónde está el dinero, es el que gana más dinero, y *¿Cómo saber eso?*, con la información hermanos. Así que esto es algo inevitable, la cuarta revolución está aquí, leamos en:

2 Pedro 1:19 > Tenemos también la palabra profética más segura, a la cual, hacéis bien en estar atentos, como a una antorcha que alumbra en un lugar oscuro, hasta que el día esclarezca y el lucero de la mañana salga en vuestros corazones”.

Wau hermanos, esta cuarta vigilia tenemos que vivirla internamente, no solamente es algo que ocurre exteriormente, hoy lo vemos revelado, viene un huracán, una tempestad, una cuarta revolución industrial, imparable, y es la cuarta vigilia, algo que ocurre en el exterior, pero que si nosotros no hacemos esto también en nuestro interior y hacemos esta vigilia, entonces esta tormenta nos acabará; seremos como los apóstoles que gritaban: “Ay ay nos ahogamos aquí en mitad del mar”, luego diremos que viene un fantasma y no podremos

reconocer a nuestro Señor Jesús, pensaremos que es un fantasma hermanos, tenemos entonces cuatro revoluciones y hay cuatro vigilias y hay cuatro ríos que regaban el Edén que son: Tigris, Fisón, Geón y Éufrates y el número 4 nos lleva al cuarto día de la creación, cuando Jesús dijo en:

Génesis 1:17-19 > Y las puso Dios en el extendimiento de los cielos para alumbrar sobre la tierra y para señorear en el día y la noche y para apartar la luz y las tinieblas, y vio Dios que era bueno. Y fue la tarde y la mañana el día cuarto.

El número 4 hermanos, nos lleva a una separación total de la luz y las tinieblas, y ya sabemos que las tinieblas no prevalecerán hermanos. Luego leemos en:

Proverbios 4:18 > Más la senda de los justos es como la luz de la aurora, que va en aumento hasta que el día es perfecto.

Así debe ser hermanos, la estrella de la mañana tiene que brillar en nosotros, hasta que nos lleve a un día, el día perfecto hermanos, cuando nuestro Señor Jesús nos rescate.

Hasta pronto hermanos.



WWW.ECUSATON.COM
PREPARANDO A LOS 144.000

app de videos app de televisión app de radio y tv

ECUSATON ARITMON TV

Ecusaton Aritmon Radio

ecusaton aritmon Ecusaton Aritmon 5.0 ★

Ekusaton Aritmon Ecusaton Aritmon

Ecusaton Radio Ecusaton Aritmon

ÚNETE A LOS 144.000
Ecusaton@gmail.com